



Comunicado Núm. 526/2023

EXITOSA OPERACIÓN DE LIMPIEZA EN EL DISTRIBUIDOR VIAL DE TOLLOCAN Y AEROPUERTO

- *Agradecen trabajadores, vecinos y peatones esta iniciativa que embellece la ciudad*
- *Cinco brigadas recolectaron 71.6 toneladas de residuos en 146 mil metros cuadrados de vías*

Toluca, Estado de México, 20 de agosto de 2023.- En el esfuerzo permanente del gobierno municipal de Toluca por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y embellecer los espacios públicos, el denominado Tren de Limpieza ha llevado a cabo una exitosa operación en el distribuidor vial en de Paseo Tollocan y Boulevard Aeropuerto.

Cinco brigadas del Tren de Limpieza, cada una integrada por al menos 20 personas debidamente equipadas con herramientas de limpieza, limpiaron exhaustivamente 146 mil metros cuadrados de vías en el citado distribuidor durante cinco días, de donde recolectaron 71.6 toneladas de residuos sólidos.

Estas brigadas se han dedicado a limpiar las vías primarias de la ciudad, despejando de manera eficiente residuos sólidos como llantas, papel, basura, animales muertos, ramas y otros desechos, además de podar pasto y árboles en las zonas verdes, con el objetivo de mantener los espacios públicos en buenas condiciones.

Diana Reyes, una orgullosa toluqueña, expresó: "Pues todos lo agradecemos y pasamos por aquí diariamente. Mucha gente circula, incluyendo niños y personas mayores, por lo que esta iniciativa brinda una vista agradable a la ciudad. Los vecinos de la colonia estamos muy agradecidos".

Luciano Acasio, trabajador de la zona del Aeropuerto, destacó: "La limpieza y el orden que ha traído consigo el Tren de Limpieza son realmente beneficiosos. Uno puede caminar con mayor tranquilidad y seguridad, lo que es fundamental para todos nosotros".

Por su parte, Hugo Arellano, miembro del equipo de la Brigada Rosa, comentó que su misión es proporcionar a la ciudad un entorno limpio y seguro, especialmente ahora que las lluvias están presentes. "Trabajamos arduamente para evitar inundaciones y garantizar condiciones óptimas para todos los habitantes", destacó.

La labor del Tren de Limpieza no ha pasado desapercibida para los ciudadanos, como el caso de Eva González, vecina de Paseo Tollocan, quien comentó que "hacen bien estas autoridades en mantener la limpieza de la ciudad. Es reconfortante ver un cambio tan positivo, y estoy agradecida por eso", añadió.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Esta iniciativa ha sido una grata sorpresa para muchos, como lo indicó Diana Reyes: "Había notado la labor de limpieza, pero esta vez ha sido más visible y efectiva. Es una excelente decisión y una acción que nos beneficia a todos".

Luciano Acasio aprovechó la ocasión para agradecer al Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal y expresar su gratitud: "Estoy agradecido con Dios y con la vida por darme la oportunidad de formar parte de este equipo de trabajo. Agradezco al presidente por su compromiso y por asegurarse de que recibamos nuestros pagos a tiempo. Es una muestra de que valora el esfuerzo que realizamos en campo para mantener a nuestras familias", externó.

El Tren de Limpieza se erige como un ejemplo de colaboración y dedicación, mejorando la apariencia de la ciudad y contribuyendo al bienestar de sus habitantes. Esta iniciativa demuestra cómo un esfuerzo coordinado puede marcar una diferencia significativa en la comunidad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669